

Código de conducta

CONTENIDO:

- Presentación
- Misión, Visión y Valores de LOGANMEX
- Política de Calidad
- Código de Conducta

¡BIENVENIDOS A LOGANMEX!

*Recibe un cordial saludo de parte de todos y cada uno de los integrantes que conforman esta gran compañía, en la que estamos convencidos que cada colaborador contribuye directamente y en gran medida al éxito de **LOGANMEX**.*

Nuestro principal objetivo desde su creación es tener colaboradores y clientes satisfechos al lograr cubrir sus necesidades y expectativas.

RESPETABLES Y ESTIMADOS COMPAÑEROS:

En la empresa LOGANMEX; Somos la empresa más confiable en la fabricación de cables y arneses.

Loganmex crea sus primeros valores corporativos: calidad, flexibilidad y compromiso. Esto permite a la empresa especializarse en satisfacer las cinco necesidades principales de sus clientes en la fabricación de cables, arneses, conjuntos electromecánicos, ingeniería inversa y diseño de productos.

Tenemos una rica historia y una amplia experiencia en la industria, nuestros productos son conocidos por su excepcional calidad y durabilidad, innovamos constantemente para mantenernos a la vanguardia de las tendencias de la industria, al ser una gran empresa, con un alto nivel de compromiso y obligaciones hacia con los clientes, generando un nivel de responsabilidad, experiencia, calidad, servicio, productividad, eficiencia, mejora continua, aprendizaje, trabajo en equipo y buena comunicación.



INICIOS

La empresa inicia operaciones con el nombre de Logan Industries. Logan industries cambia su nombre a LOGANMEX por ser una empresa 100% mexicana.

VALORES CORPORATIVOS

La compañía fortalece su portafolio con más de 15 importantes clientes atendiéndonos simultáneamente como Sanmina, Continental, Jabil, Solectron, Hella, Flextronics, Pennatronics, entre otros.

CERTIFICACIONES

La empresa adquiere sus certificaciones más importantes dentro de la industria, las cuales hoy se mantienen vigentes manteniendo su calidad, compromiso y entrega con sus clientes. Certificaciones como ISO 9001:2015, Bureau Veritas 1828, PRO-SEC 2001-1524, IMMEX 3070-2006, AAA SAT y Expediente E 338552.

EXPANSIÓN

La empresa tiene presencia en 4 países principalmente: México, Estados Unidos, Vietnam y Malasia. Posteriormente, al cabo de un tiempo, Loganmex llega a facturar su primer Millón de dólares.

NUEVA JUNTA DIRECTIVA

Un grupo de líderes experimentados en la industria adquiere Loganmex, cambiando radicalmente la forma en que operamos y logrando un mayor impacto en el crecimiento del equipo, producción, facturación y número de clientes.

CRECIMIENTO SOSTENIBLE

Se inaugura la segunda planta por necesidades operativas y de crecimiento.



Parte del éxito de **LOGANMEX** es debido a la adopción de valores y políticas con altos estándares de calidad.

MISIÓN:

Satisfacer las necesidades de nuestros clientes con calidad, flexibilidad y compromiso, proporcionando cables, arneses, ensambles-electromecánicos y servicios, garantizando soluciones con tecnología y mano de obra calificada.

VISIÓN:

Posicionarnos como una empresa líder estratégica, de clase mundial en la Industria, reconocida por su calidad, flexibilidad y servicio, que contribuye al cuidado del medio ambiente, con personal altamente calificado y tecnología de punta.

VALORES:

Compromiso: *Convencimiento para cumplir oportunamente las obligaciones.*

Responsabilidad: *Cumplimiento de las obligaciones adquiridas.*

Experiencia: *Conocimiento y habilidades adquiridas para la realización de actividades.*

Calidad: *Realizar las actividades conforme a los requerimientos.*

Servicio: *Actitud de cooperación y soporte.*

Productividad: *Lograr los mejores resultados con los recursos suficientes.*

Eficiencia: *Capacidad para realizar o cumplir adecuadamente una función.*

Mejora continua: *Superación constante en los resultados.*

Aprendizaje: *Adquisición de conocimientos y habilidades*

Trabajo en equipo: *Organización de personas para el desarrollo de actividades y logro de objetivos.*

Buena Comunicación: *Transmisión de la información oportuna y veraz.*



POLÍTICA DE CALIDAD:

En LOGANMEX todos estamos comprometidos en la búsqueda de la calidad por medio del cumplimiento de los objetivos organizacionales, requisitos de nuestros clientes y otros aplicables. En la fabricación de cables, arneses, ensambles electro-mecánicos y servicios. Trabajando en equipo para la mejora continua de la eficiencia y eficacia de los procesos para satisfacer las necesidades del mercado.



CÓDIGO DE CONDUCTA:

En LOGANMEX reflejamos la forma en que vivimos los principios y valores de la empresa la responsabilidad personal y el respeto, para de esa forma la relación con nuestros compañeros de trabajo, clientes, proveedores y con cada una de las y los actores con los que tenemos contacto al realizar negocios sea la más eficaz y justa.

Es importante que todos/as los que colaboramos en LOGANMEX, trabajemos juntos y nos esforcemos por consolidar la cultura de la integridad, nuestro éxito y crecimiento dependen del compromiso con los principios y valores aquí vertidos y es obligación de todos respetarlos. Ningún colaborador/a está por encima del Código, su cumplimiento aplica a todos por igual, independientemente del nivel jerárquico.



Confidencialidad: En LOGANMEX el personal que tenga acceso a determinada información toma las medidas necesarias para resguardar y proteger la misma, así como omitir difundir información confidencial de la empresa.

Corrupción: En LOGANMEX esta estrictamente prohibido que una persona o un grupo de personas por acto u omisión directamente, o por influencia de alguna otra persona u organización, prometan, ofrezcan, reciban o concedan a personas servidoras públicas, directivas, administradoras, empleadas o asesoras de una sociedad, asociación o fundación pública o privada, algún beneficio (indebido).

Discriminación: En LOGANMEX esta estrictamente prohibido dar un trato desigual a una persona o colectividad por motivos raciales, religiosos, políticos, sexuales, económicos, etc.

Trata de Personas: LOGANMEX está en contra de la violencia, amenazas, secuestro o engaño de (mujeres, hombres, adolescentes, niñas y niños, de cualquier edad, nacionalidad y condición social) para ser explotados con fines de comercio sexual, trabajo, matrimonios y servicios forzados.

Faltas administrativas graves: En LOGANMEX se toman las medidas necesarias en los actos de personas físicas o morales que estén vinculados con faltas administrativas graves como (soborno, participación ilícita en procedimientos administrativos, tráfico de influencias, utilización de información falsa, obstrucción de facultades de investigación, colusión, uso indebido de recursos públicos y contratación indebida).

Integridad: LOGANMEX se busca regir las Conductas y acciones coherentes con normas y principios morales y/o éticos, adoptados por personas dentro y fuera de la empresa, para evitar la corrupción.

Riesgos de corrupción: En LOGANMEX, no se permite que, por alguna acción u omisión por el mal uso de poder, de los recursos o de la información se lesionen los intereses de la empresa para la obtención de un beneficio particular o para terceros.



Nuestra visión de crecimiento va mas allá, Dar un excelente servicio al cliente es nuestra prioridad, por ello seguimos trabajando para lograr un mayor crecimiento en nuestro equipo de trabajo, producción y facturación.

